13 Pieces

612 m2

Réf. MZISR1318
4000 000 €

Fontviellle
Maison a vendre (13990)
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En situation dominante sur une petite colline, cette propriété entourée
d'oliviers bénéficie d'un emplacement unique avec une vue
panoramique exceptionnelle.A I'horizon, un étang paisible abritant une
multitude d'oiseaux migrateurs et de flamants roses, offre un spectacle
enchanteur au coucher du soleil depuis les principales pieces de vie. De
|'autre co6té, les paysages vallonnés d'oliviers évoquent la poésie d'un
tableau de Van Gogh.La maison principale d'une surface habitable
d'environ 270 m2 avec 3 chambres ensuite et un bureau, est concue

essentiellement sur un seul niveau en ...

Perched atop a small hill, this property surrounded by olive frees enjoys a unique
location with exceptional panoramic views.On the horizon, a tranquil pond shelters a
multitude of migratory hirds and pink flamingos, offering an enchanting spectacle at
sunset from the main living areas. On the other side, the rolling landscapes of olive
groves evoke the poetry of a Van Gogh painting. The main house, with a living
surface of about 270 sgm, is primarily designed on a single level, on the
ground-floor. Its "U"-shaped design allows you to take full advantage of the various

outdoor spaces and the ...
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